

PLIEUX

Exposition art et sculpture

«Regards sur le Gers 2023» inaugurée avec de nombreuses autorités

L'association « Plieux Arts » et Mme Gisella Salvioni, présidente, accueillent en son Pigeonnier de nombreux invités pour le vernissage de la 6^e exposi-



Mme Gisella Salvioni présente les 4 artistes qui exposent dont une sculptrice Raphaële GOINEAU (Peintre Officielle de la Marine), Anne SMITH (Peintre Officielle de la Marine et sculptrice), Céline VERDIERE et Pierre THERON, peintre bordelais.

- Crédits : RS

tion «Regards sur le Gers». Faire connaître le Gers, ses paysages, son patrimoine, sa culture par le talent de peintres et de sculpteurs de renom a de quoi toucher un public nombreux et tous les ans les amateurs de belles œuvres sont au rendez-vous. Les personnalités présentes disaient toute l'importance culturelle et artistique que représente pour le Gers une telle exposition. On a pu entendre Mme la maire de Plieux Maryse Claverie, M. le député David Taupiac, M. Ronny Guardia-Mazzoleni, président du PETR Pays Portes de Gascogne, le conseiller départemental M. Gonnella, et pour la première fois Monseigneur Lacombe, archevêque d'Auch (M. Xavier Ballenghien, président de la CCLG étant excusé). Gisella présentait les artistes et c'est avec beaucoup d'émotion



Les autorités présentes qui se félicitent toutes de l'importance culturelle de cette exposition pour le département.

Crédits : RS

qu'elle se félicitait de pouvoir rendre hommage cette année au peintre bordelais de grande renommée, Pierre Théron, qui a vécu dans le Gers en particulier à Plieux dans cette demeure et également à Roques. Tous les invités étaient conviés à déguster le buffet préparé par M. Ra-

mouneda du Florida à Castéra-Verduzan et les charcuteries préparées par Mme Isabelle Neels. On a pu deviser avec les artistes qui ont tous dit éprouver un réel plaisir à venir dans le Gers et d'ailleurs leurs sentiments se traduisent parfaitement sur la toile.

RS32



Tous les ans, le public plus nombreux - Crédits : RS